SHEINBAUM SE BURLA DE CAMPAÑA DE OPOSICIÓN P. 5



La exjefa de Gobierno, de regreso de gira por Coahulla y Nuevo León. Cortesía

Sheinbaum ironiza sobre integrante de oposición

PLANTEÓ UN escenario de comité de campaña de la oposición con Alito y Santiago Creel

a aspirante presidencial de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo, ironizó sobre los cargos que pudieran ocupar personajes de la derecha en el comité de campaña del candidato presidencial de Va por México, por ejemplo, dice que el coordinador de Finanzas puede ser Alejandro Moreno Cárdenas Alito, actual dirigente nacional del PRI, o Santiago Creel Miranda puede ser el encargado de arte y teatro.

Desde Torreón, Coahuila, donde asistió a encabezar una de sus asambleas informativas que da en su gira por todo el país, la morenista que sigue liderando las encuestas de preferencias electorales rumbo a los comicios de 2024, puso como escenario imaginario que el coordinador de la campaña sea Claudio X. González, el empresario que impulsó que los partidos PAN, PRI y PRD que en históricamente habían sido rivales por sus "principios" consagrados en sus estatutos.

También visualizó a Alito Moreno como coordinador de Finanzas porque tiene un juicio en su contra por la Fiscalía General de Justicia de Campeche por el delito de enriquecimiento ilícito en agravio de la entidad del sureste mexicano que gobernó, y por el cual tiene un juicio de desafuero en proceso, pero que los diputados han congelado por casi un año.

Por otra parte, dijo que Jorge Romero Herrera, actual coordinador de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, sea el responsable del desarrollo inmobiliario. El panista ha sido señalado de ser parte de la red de corrupción, denominado Cártel Inmobiliario, destapada en la alcaldía Benito Juárez de la Ciudad de México, la cual dirigió entre 2012 y 2015. Los funcionarios de la demarcación involucrados en la trama del Cártel inmobiliario presuntamente otorgaban permisos

de construcción para que edificaran pisos de más en edificios a cambio de departamentos. Ya hay detenidos y vinculados a proceso, entre ellos el también exalcalde panista y excoordinador de la bancada en el Cogreso local, Christian Von Roehrich.

Además, mencionó que el abogado sería Diego Fernández de Cevallos, quien ha sido el defensor de la empresa de Jugos del Valle, para quien ganó una jugosa devolución de impuestos en 1999 por mil 800 millones de pesos.

Sheinbaum también incluyó al expresidente Felipe Calderón como el responsable de la construcción de la paz, pues recordemos que, durante su mandato, 2006-2012, el gobernante entonces de extracción panista puso en marcha la llamada "Guerra contra el narcotráfico".•



Claudia Sheinbaum también Incluyó al expresidente Felipe Calderón. Especial